



瀬田美代子



気になりますね

癒されます

古家 利子

「とも」はお守り

笛部 恵子

心が痛みます



堺区石津町

森 由美子 (75歳)

自宅の庭に小鳥が数種、毎日食事に来ます。

大腸がんの検診、私も2月にしていただきまし

た。結果はまだですが、やはり気になりますね。

陰性を願うばかりです。

何事も早期発見第一で

受けないと

マイナンバーカードでトラブル続出

西区浜寺船尾町西

児玉 安弘 (82歳)

30数年、「とも」を挙げさせていただいているつ

ちに、「健康維持」「認知症予防」の意識が向上。

毎年、人間ドックを受診

(昨年も12月受診するも、異常なし)したり、クロスワードパズル、「私の戦

今年も確定申告の計算

したら、年金は下がって

いる、課税対象額が上が

っている!「弱者痛めさ

しみながら、時には『と

も』をお守り」と、どう

えたりしています。

氣分イライラ

岸和田市戎町

室井 宏文 (59歳)

トルコ・シリアで起きた大地震。「亡くなられた方は1・1万人を超え、負傷者も4万人を超えていました。(投稿時)」と報道されています、一瞬にして日常の生活が一変

するこうした災害を見

て、本当に心が痛みま

す。自分ができること、

しっかりと考えたいです。

30数年、「とも」を挙げさせていただいているつ

ちに、「健康維持」「認知

症予防」の意識が向上。

毎年、人間ドックを受診

(昨年も12月受診するも、異常なし)したり、クロスワードパズル、「私の戦

今年も確定申告の計算

したら、年金は下がって

いる、課税対象額が上が

っている!「弱者痛めさ

しみながら、時には『と

も』をお守り」と、どう

えたりしています。

スムーズに

堺区香ヶ丘町

平尾 志穂 (34歳)

いつも楽しみにしてい

ます。今年は、健康診断

をまだ受けられていない

ので、紙面を見て、「受けないと」と思いました。ありがとうございま

す。



長尾 加代

堺区霞ヶ丘町

新谷 啓介 (79歳)

自宅の庭に小鳥が数種、毎日食事に来ます。

かわいいです。蝋梅、寒椿、金柑の実。その部分

のみ、薬剤散布はしてい

ません。安全な庭と思つてくれているのかな!毎

日楽しく、観察してま

す。癒やされます。

これまでいるのかな!毎

第36回総代会のご案内

2023年度の健康友の会みみはら総代会を以下の日程にておこないます。

日程：5月27日（土）13時30分～16時 場所：みみはらホール

参加対象：各支部からの代議員（26支部）

内容：2022年度到達の確認
2022年度方針の確認
役員選出

※支部では、総代会までに支部総会及び議案書確認をおこなってください。

いろいろな効果が
「マスクをはずすか、はずさないか」の世論調査では、まだまだ「はずせない」という不安の声が多い。そりやそうだよね、何の科学的安全基準もなし、特効薬もないのだから。国民のいのちを守るのが、国の役割だろ
う!! 9条守ってこそ、健

会員のみなさまへお願い

転居、死亡、退会の場合は事務局までご連絡ください。

連絡先 健康友の会みみはら事務局

電話：072-244-8061 FAX：072-244-7860

メール：tomo-kenkou@mimihara.or.jp



岸和田市戎町

室井 宏文 (59歳)

トルコ・シリアで起きた大地震。「亡くなられた方は1・1万人を超え、負傷者も4万人を超えていました。(投稿時)」と報道されています、一瞬にして日常の生活が一変

するこうした災害を見

て、本当に心が痛みま

す。自分ができること、

しっかりと考えたいです。

これまでいるのかな!毎

日楽しく、観察してま

す。癒やされます。

これまでいるのかな!毎

日楽しく、観察してま

す。癒やされます。